



EN LA ACADEMIA TARAPACÁ APRENDEN DE FORMA LÚDICA.

Colegios locales participan en la Feria de Innovación Fimat 2024

Con motivo de propiciar una instancia de difusión e intercambio de experiencias pedagógicas, ayer se realizó una nueva versión de la Feria de Innovación en Matemáticas Fimat 2024, donde participaron 13 establecimientos educacionales de toda la Región de Tarapacá.

La iniciativa fue organizada entre el Centro de Innovación del Ministerio de Educación y el Departamen-

to de Matemáticas de la Academia Tarapacá y se desarrolló entre las 9 y 14 horas en la Plaza 21 de Mayo de Iquique.

En la instancia, participaron, entre otros, el Liceo Alcalde Sergio González de Pozo Almonte, Iqra School de Iquique, Escuela Plácido Villaruel, Colegio Monte Carmelo, la Corporación Educativa Academia Tarapacá Vivar y Orella, Corona School, Colegio Sagrado Co-

razón de Jesús, Colegio Eduardo Llanos, Liceo Bicentenario William Taylor y la Fundación Samca Arumanti.

La seremi de Educación, Carolina Vargas, remarcó que esta feria "cumple con el propósito de articular esfuerzos, para promover entre las comunidades educativas de la región, espacios de innovación pedagógica para la reactivación educativa, en este caso de las matemáticas y to-

das sus aplicaciones, tanto en el campo de la robótica, la sostenibilidad, el juego y las artes, que hoy expusieron los y las estudiantes de 11 establecimientos educacionales de Iquique, Alto Hospicio y Pozo Almonte. Ha sido una experiencia muy positiva para niños, niñas y jóvenes y sus profesores, quienes buscan nuevas formas de aprender y con ello desarrollar sus capacidades de forma integral".